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IUE 385

Interpellation urgente écrite 
Embellie financière et diminution des prestations d'assistance 

L’annonce d’une embellie des finances publiques qui se traduira par des 
comptes 2006 revenus dans les chiffres noirs est une perspective 
réjouissante.  Le Conseil d’Etat va-t-il revoir sa politique en matière de 
prestations aux bénéficiaires de l’assistance afin de ne pas faire peser les 
sacrifices sur le dos des plus démunis ? Je rappellerai que la suppression des 
forfaits vêtements et des abonnements TPG a une implication très grave sur 
les budgets des plus pauvres de notre canton. De même va-t-il indexer les 
montants des prestations comme cela est le cas pour les autres prestations 
cantonales (RMCAS, AVS/AI) ? 

 


